

MARILAH KITA BERSUKACITA BERSAMA GEREJA

Alberto Toutin ssc
Superior General

INFO SSCC Brothers No 174 – 3 April 2023



Saudara-Saudara Terkasih,

Gereja mengundang kita untuk bersukacita atas beatifikasi saudara-saudara kita, para martir Picpus: Ladislas Radigue, Marcellin Rouchouze, Frézal Tardieu, dan Polycarpe Tuffier yang akan datang. Seperti diketahui, beatifikasi akan berlangsung pada Sabtu 22 April pukul 16.00. di Gereja Saint Sulpice di Paris.

Para martir kita menimba dari sumber spiritual yang sama yang kita terima dari para pendiri. Sejak hari profesi religius dan dalam menjalankan berbagai tugas pastoral, mereka memahami bahwa kepenuhan hidup dalam Yesus Kristus terdiri dari persembahkan diri untuk melayani saudara dan saudari mereka. Di tengah keadaan masyarakat dan Gereja yang kompleks pada masanya, mereka mampu memusatkan perhatian pada esensi Injil. Di hari-hari pemenjaraan, mereka masing-masing menjadi dewasa dalam tanggapannya kepada Tuhan. Inti dari tanggapan mereka ditempa dalam kesunyian sel dan dalam keintiman yang terkadang sulit bersama dengan Tuhan. Namun, mereka tidak sendirian. Salah satu sumber penghiburan dan kekuatan mereka adalah bahwa saudara dan saudari mereka hadir dalam doa. Mereka tidak pernah membayangkan bahwa masa Paskah di penjara akan mengikat mereka begitu erat dengan Yesus. Selain itu, jaringan kaum awam mempengaruhi nyawa demi menemani dan mendukung mereka.

Mereka menjadi bagian dari banyak saksi, bagaikan awan yang mengelilingi kita (Ibr 12:1). Dengan perantaraan mereka di hadapan Allah menopang misi kita dan perjalanan iman mereka menantang dan mendorong kita.

Kemartiran adalah salah satu rahmat yang datang dalam mengikuti Yesus. Hal itu juga merupakan tanggapan yang rendah hati dan kuat terhadap berbagai bentuk kekerasan yang mendominasi dunia kita dan yang juga tersembunyi di dalam hati kita sendiri. Saudara-saudara kita menghidupi kemartiran melalui penyerahan diri sebagai keputusan yang konsisten dengan profesi religius mereka.

Oleh karena itu, saya mengundang Anda untuk bersukacita bersama dengan Gereja atas kesaksian injili dari saudara-saudara ini. Banyak bruder, suster dan umat awam SSCC akan menghadiri beatifikasi atas nama komunitas mereka. Marilah kita juga bergabung dalam perayaan ini dalam komunitas pastoral kita melalui waktu refleksi, adorasi, dan ucapan syukur. Untuk tujuan ini, Anda memiliki banyak materi yang dikirim oleh Komisi Warisan Spiritual dan Sejarah yang tersedia di situs website: www.scccipus.com.

Didampingi oleh saudara-saudara kita, para martir, semoga masa Paskah ini menjadi masa pembaruan bagi kita semua.

Alberto Toutin sccc
Superior General

